

Ich blieb daher abermals stehen und wandte mich um, da ich die ursprüngliche Richtung wieder einschlagen wollte. Wie war ich jedoch erstaunt und erfreut, als ich einige Schritte von mir, wie aus dem Boden gewachsen, eine männliche Gestalt sich bewegen sah, augenscheinlich einen Touristen, denn dieselbe war in einen Lodenmantel gehüllt und trug einen Bergstock. —

Ich rief den rüstig Ausschreitenden mit dem üblichen „Halloh“ an, aber dieser wendete sich nicht um, sondern schritt eilig und unentwegt weiter.

Nun suchte ich ihn einzuholen, aber ich mochte mich noch so sehr beeilen, die Entfernung zwischen ihm und mir blieb immer die gleiche und alles Rufen war vergebens. —

Ich ließ nun diesen Sonderling — denn ein solcher mußte es wohl sein — unbehelligt und folgte seiner Spur, denn ich nahm an, daß er



Zum Zwecke eines großzügig angelegten Marinemanövers opferte die amerikanische Regierung ein veraltetes Großkampfschiff